



Pièces 4 Pièces

Superficie 94 m²

Référence 15AE0A9FAC5F4C1F

Prix 598 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice cimiez 4 pieces cave terrasse balcon garage cave au cœur de cimiez, dans une résidence de bon standing avec parc et gardien, découvrez ce magnifique appartement 4 pièces entièrement rénové. l'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour ouvrant sur une terrasse, d'une cuisine indépendante, ainsi que de trois chambres avec placards, dont deux au calme donnant sur un balcon profond. Il dispose également d'une salle de douche, d'une salle de bains avec wc, d'un wc indépendant et d'un dressing. Idéal pour une famille, ce bien de qualité est complété par une cave et un garage en sous-sol. ...

Nice cimiez 4 rooms cellar terrace balcony garage cellar in the heart of cimiez, in a luxury residence with park and caretaker, discover this magnificent 4-room apartment completely renovated. The apartment consists of an entrance, a living room opening onto a terrace, a separate kitchen, as well as three bedrooms with cupboards, two of which are quiet and open onto a deep balcony. It also has a shower room, a bathroom with wc, a separate wc and a dressing room. Ideal for a family, this quality property is completed by a cellar and a garage in the basement. Information on the risks to which ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





